

協議会だより

DHA・EPA協議会

〒151-0062

東京都渋谷区元代々木町 32-7

一般財団法人日本水産油脂協会内

TEL & FAX: 03-3469-6931

URL: <http://www.dhaepa.org/>E-mail: dha_epa@par.odn.ne.jp

株式会社明治 中村 健太郎

新型コロナウイルス感染症(COVID-19)の拡大によって、私たちの生活スタイルが大きく変化しています。マスク着用やソーシャルディスタンスの確保、手指消毒の徹底といった日常生活の意識・行動変化だけでなく、オンライン会議や在宅ワーク・リモートワークが急速に広まり、働き方にも変化が生じています。また、国も行政手続き上の「はんこ」廃止に向けて動き出す等、デジタル化が進みつつあります。他方、さらに新型コロナウイルスの拡大は経済に対しても大きな影響を及ぼしています。スーパーなどの小売業や通信関連業界は売上げが伸びる一方で、航空業界や観光業界、飲食店などは売上が落ちているようです。また、水産業についても、販路・販売数量の減少、鮮魚市などのイベント中止等の影響により、魚が売れず、売上げが減っているようです。

また、新しい「当たり前」が広がっていくことは、私達の「健康」に対して新たな問題を引き起こしています。働き方が変わることによって、人と接する機会が減少するなどコミュニケーション不足から「コロナうつ」を発症することや、在宅勤務や外出自粛・巣ごもりが広がることで運動不足になり、「コロナ太り」につながることで問題になっています。また、高齢者においては健康へのさらなる悪影響が懸念されています。コロナ禍で家に閉じこもっていると、「動かないこと(生活不活発)」によって、身体や頭の働きが低下してしまいます。そうすると、歩くことや身の回りのことなどの生活動作が難しくなったり、疲れやすくなったりして、「フレイル(虚弱)」という状態になることが言われています。また、コロナ禍での生活の変化は、認知症の人の症状悪化にもつながっているようです。

こういった体への悪影響を防ぐには、運動を行い、人とのつながりを保ち、栄養をしっかりと摂ることが重要です。ちょうど、政府はGo ToトラベルやGo Toイートなど「Go To キャンペーン」を実施しています。感染症対策をしっかりと行いながら、新しい生活様式に基づいて、旅行や外食を楽しみましょう。DHA や EPA には上記の心身の不調に対する効果も言われていますので、旅行先や外食の際には魚を積極的に食べることで、水産業の売上げ回復を押し上げつつ、心身の健康を保っていききたいものです。Let's Go To Eat Fish!

《幹事会のうごき》 令和2年9月3日(木)に開催された本年度第5回幹事会は新型コロナウイルス感染予防対策の観点から、ZoomによるWeb会議とした。

- ・ Zoomによるインターネットセミナーについて検討した。セミナーを10月28日(水)および29日(木)に開催することとし、その実施方法について検討した。
- ・ GOED インフォグラフィックを最終的にまとめ、GOEDに連絡することにした。10月より、協議会のホームページに掲載されます。

《2020年8月の魚油の輸入》

出典:財務省貿易統計

2020年8月			2020年1月~8月		
輸入量(トン)	金額(千円)	単価(千円/トン)	輸入量(トン)	金額(千円)	単価(千円/トン)
1,666	359,931	216.1	13,527	2,962,159	219.0

《魚油の国際価格》 (単位:US\$/トン)

出典:OIL WORLD

	2020年8月	2020年7月	2019年8月
Fish oil, any orig, cif N.W. Eur	1,800	2,010	1,750

＜情報＞チリ・ペルーの漁獲量 (単位:トン)

出典:iffo

	2020年第39週	2020年第38週	2020年計(第39週まで)	2019年計(第39週まで)
チリ	7,124	9,605	1,258,294	1,340,771
ペルー	0	0	2,378,718	2,444,248

【訃報】 本協議会の顧問を務めていただいた 富山大学名誉教授の浜崎智仁先生におかれましては
令和2年9月1日にご逝去されました
ここに謹んでお知らせ申し上げますとともに 心よりご冥福をお祈りいたします